

Acht Titel in Werdau geholt

[Ergebnisse Junioren, Jugend A/B \(FR\)](#) | [Ergebnisse weiblich, Jugend A/B \(GR\)](#)

WERDAU/THALHEIM - Über satte acht Goldmedaillen konnten sich die jungen Ringerinnen und Ringer des RV Thalheim bei den am Samstag und Sonntag in Werdau ausgetragenen Landesmeisterschaften freuen. Während am Samstag die Jungs der Junioren (FR/GR) sowie der Jugend A und B (jeweils FR) dran waren, gingen am Sonntag die Ringerinnen aller Altersklassen sowie die Greco-Ringer der A- und B-Jugend auf die Matten.

Am schwersten schufteten für seinen Titel musste Vin Bräuer (57 kg, Jugend B, GR). Er kam mit drei vorzeitigen Erfolgen und zwei teilweise knappen Punktsiegen aufs höchste Treppchen. Ganz souverän setzte sich Erik Stoll (65 kg, Jugend A, GR) durch. Er blieb viermal klarer Sieger. Ebenso als Landesmeister nach Hause fahren konnte Rafael Bohn (51 kg, Jugend B, GR).

Bei den Amazonen hinterließ Charlotte Drechsel (34 kg, weibliche Schüler) den wohl stärksten Eindruck. Ihr gelangen vier vorzeitige Erfolge und damit der Durchmarsch zu Gold. Außerdem Landesmeisterin wurden Hanna Schaaf (25 kg, weibliche Schüler), Sophie Dartsch (61 kg, weibliche Jugend A), Paula Haase (40 kg, weibliche Jugend A) und Aliya Leistner (42 kg, weibliche Jugend B).

Einen großen Jubel gab es am Sonntag, als die Vereinswertung bekannt gegeben wurde. Dort setzte sich der RVT mit mehr als 20 Punkten Vorsprung durch. In Summe der beiden Tage kamen die Zwönitztaler auf Rang 2, mit wenigen Zählern hinter dem FC Erzgebirge Aue und punktgleich mit dem RV Eichenkranz Lugau

Weitere Platzierungen:

Silber: Tim Schaaf (41 kg, B GR), Samara Colditz (21 kg, Schülerinnen), Miri Weber (23 kg, Schülerinnen), Leonie Meinel (25 kg, Schülerinnen), Finn Löffler (67 kg, Junioren GR)

Bronze: Otto Lehmann (74 kg, Junioren FR), David Müller (41 kg, B FR & GR), Sophia Alicia Köhler (31 kg, Schülerinnen), Vanessa Bohn (34 kg, Schülerinnen)

4. Platz: Askhab Gazuev (57 kg, B FR)

6. Platz: Arthur Findeisen (52 kg, B GR)

Holger Hübel, 31.01.2023. Fotos: Andreas Bohn.

Galerie









